

# 吉高スマイル通信 10月号

2020年10月10日第28号 発行

## 遠足 & 校内レクリエーション 10月2日（金）

### 1年生

宇和島市三間町中山池自然公園へ行きました。長い距離を一緒に歩くことによってクラスメイトだけでなく、1年生として横のつながりを強くすることができたと思います。最後まで完歩したことは、きっと今後の自信につながるでしょう。



### 3年生

毎年恒例の松山への遠足に出かけました。まず坂の上の雲ミュージアムへ。文学と歴史を楽しみました！さて、元気よく松山城へ、松山城を満喫です！その後はとべ動物園でたくさんの動物たちに心癒されました。心身リフレッシュして、これから中間考査・就職・進学と頑張るぞー！



### 2年生

修学旅行が延期になっている2年生は、校内でクラスマッチや、クラス内レクリエーション、学年集会、ホームルーム活動を行いました。クラスマッチでは、男女混合で長縄や綱引きをし、クラス内レクリエーションでは、バスケットボール、サッカー、ドッジボールなどを行いました。学年集会では進路実現について話を聞きました。学年の輪やクラスの和が深まりました。



## 英語教育フェスタ

9月14日（月）、令和2年度えひめ英語力向上特別対策事業に係る英語教育フェスタがオンラインで開かれ、2年生の山本さん（三間中出身）が参加しました。最新の英語教育に関する情報、外部検定試験団体及び英語教育推進校による報告があり、英語学習への意欲を高めました。



## いぬび食堂

9月19日（土）、吉田公民館に設けられた吉田町こども食堂「いぬび食堂」に、本校の3年生4人がボランティアとして参加しました。調理担当と受付担当に分かれて頑張っていました。みんなの笑顔とおいしい料理でみんな幸せになりますね。



## 手話コーラス

9月29日（火）、人権委員会が文化祭で披露する手話コーラスの手話を、宇和島市人権教育協議会から池田先生にお越しいただき、指導していただきました。さて、どのような曲を披露してくれるのでしょうか。楽しみにしてください。



## シトラスリボン

9月28日（月）、家庭クラブと人権委員会の生徒たちが、シトラスリボンを製作しました。家庭科の藤山先生と池田先生にご指導いただき、楽しく作ることができました。



## 鉄筋の組立作業・出前授業

9月16日（水）、2年機械建築工学科の生徒が愛媛県鉄筋業協同組合様による鉄筋工事・鉄筋組立・圧接作業の出前講座を受講しました。まず、講師の先生による鉄筋工事の役割や重要性を教えていただき、その後、鉄筋の組立作業や圧接作業の実技指導をしていただきました。実際に手を動かして作業をしてみるとなかなか上手いかず、ごちない手つきでしたが、だんだんと形ができてきました。熟練の職人さんの技を見せていただく機会はなかなかないので、とても勉強になりました。吉田高校では、地域の方々のお力を得ながら、ものづくりを通して将来の地域の産業界を担う人材の育成に努めています。これからもご支援をいただきますようお願いいたします。



## 野球部・サッカー部 そろって県ベスト16

秋に入り、部活動も新チーム主体の大会も始まり、吉田高校も夏の練習の成果をみせてくれています。野球部とサッカー部は、そろって県ベスト16入りを果たしました。両部が練習場としている第2グラウンドは、2年前の西日本豪雨で土砂流入の被害をうけ、約8か月間使用できない時期があり、やっと昨年4月から使用を再開。その後、同窓生やPTA、地域の方々のご支援により、グラウンド土の補充や照明施設の整備など練習環境を整えることができたことが、今回の結果につながったと思います。あらためて関係の皆様へ感謝いたします。

野球部は、9月26日（土）に宇和島丸山球場にて北宇和高校と、サッカー部は10月10日（土）に新居浜グリーンフィールドにて済美高校と、ベスト8をかけて対戦します。ご声援よろしくお願ひします。

### 追記

野球部は、9月26日（土）吉田8-1北宇和、9月27日（日）吉田0-12聖カタリナ、**県ベスト8に進みました。**応援していただきありがとうございます。



「精神を修め、知と技を練る吉田高校」

愛媛県立吉田高等学校

〒799-3794 宇和島市吉田町北小路甲10番地

TEL 0895-52-0565 FAX 0895-52-4616

<https://ehm-yoshida-h.esnet.ed.jp/>

